



題字は 林 静誠 L による

船橋中央ライオンズクラブ  
船橋市本町1-10-10 船橋商工会議所5階  
TEL 047(433)7070  
第48代会長 柳 町 和 巳

平成27年12月発行

# 第四八期三役就任挨拶



会長 柳町和巳 L

楽しもう！ライオンズライフ 夢の実現に We Serve

ライオンズクラブ  
のスローガン

自由を守り、  
知性を重んじ、  
われわれの国  
の安全をはかる  
Liberty,  
Intelligence,  
Our Nation's  
Safety

ライオンズクラブ  
のモットー

われわれは奉仕する  
We Serve

アベノミクスによる経済効果か、日経平均株価が一時2万1千円付近まで上昇したかと思えば、9月の中国発の世界同時株安で1万7千円代前半まで一気に下落し、日本経済に対する不透明感と不安感が漂っています。

一方で、足元の経済活動では、地域の中小企業において、円安の恩恵を受けた大企業のような業績改善には程遠く、政府のインフレ策と円安効果によるコスト増への対応で悪戦苦闘の状況です。

経済の国際化により、格差拡大がますます進展する中、悠々と暮らしている人がいる反面、今日の食事さえ満足にとれない人も大勢いるのが現状です。

こんな時代(とき)こそ

ライオンズクラブの存在意義が問われるのではないでしょう。ライオンズクラブスローガン及びモットー、そしてライオンズクラブの目的を改めて見つめ直し、その精神に基づいた活動をしていかなければならない時代(とき)と思います。

五〇周年の準備委員会が立ち上がり、夢の事業の実現に向けた活動がスタートしています。

今期はそのきつかけとなるべく、会員増強活動にも積極的に取り組んでまいります。

8月に松戸徹船橋市長に名誉会員として入会いただき、9月にも、3名の例会見学者が参加されており、今期の会員増強目標を5

人純増としましたが、それを上方修正できるよう努めます。新しい仲間を増やすことは、組織の活性化にはなくてはならないことです。

今後ともメンバー皆さんの人脈をフルに活用していただきたく、ご協力をお願いいたします。

さて四八期も、松本修幸前会長より引継ぎ、はや3ヶ月が経過いたしました。次々に入ってくる予定に追いかけて回された日々ですが、会長だからこそ経験できることも数多く、楽しませていただいております。

これからも忙しい一年が続くものと思いますが、幹事山崎恭裕L・会計高橋芳夫Lと共に、一歩ずつ着実に歩を進めてまいりたいと思います。この一年を皆で



幹事 山崎恭裕 L

お酒を飲んだら山崎に頼め！

楽しみ、実りあるものになりたいと思いますので、どうぞよろしくお願い致します。

今年度幹事になりましたL山崎です。

幹事の役職は3回目となります。

3役の経験は会長1回、会計1回、在籍一〇年で5回の3役経験です。

「お酒を飲んだら山崎に頼め」それで結構です。ライオンズは好きです。

仲間がいるからです。心の支えに皆さんがいてくれるからです。

私の会長の時のスローガンは「感謝の連鎖で WE SEVE」。この心を忘れずに幹事の責務を果たしていく所存です。



## よろしくお願ひします!!



会計 高橋芳夫 L

# 第四七期三役退任挨拶



会長 松本修幸 L

この度、輝かしい歴史と伝統を持つ我がクラブの第四七代会長職を1年間支えていただき誠にありがとうございました。ありがとうございました。

感じよう！誇り高き魅力の奉仕 希望の光に We serve!

この会長スローガンのもと柴田幹事、阿部会計との三役でスタート致しました。

正直、自分が会長となることには全く自信がありませんでしたが此の2名の絶大な御協力のもと、無事に四七期を終らせ、四八期に襷をつなげる事が出来今は安堵している所です。

又、会長をやらせて頂いたことでキャビネットのメンバーや、他のクラブ会長他とのコミュニケーションもたくさん出来、ライオンズ人脈も思っていた以上に増えました。

更には、ホノルルの世界

大会に参加し、素晴らしい思い出も作ることが出来ました。

終わってみればあっという間に一年が過ぎてしまい、まだまだクラブの為にやらなくてはいけないことが多々ありましたが本当に身のある一年間でした。

最後になりますが、入会8年目の四七歳にて四七代会長！お粗末さまでございましたが大変お世話になりました。

追伸、あく！楽しかったな！



幹事 柴田清 L

船橋中央LCに入会して15年。松本会長の下、初めての幹事職をさせていただきました。

会長を補佐するマネージャーとして、色々なことを経験することができましたが、最大の問題は「例会において、幹事は余計な事をしゃべってはいけない」こ

とでした。

そうですね。例会における幹事は、司会進行から報告事項・審議の議事進行としやべらなければいけないことは多いのですが、そこに私語が挟めない！！このことが私には実につらい一年間でした。

というのは冗談として、一年間クラブ員皆様のご協力と、松本会長・阿部会計・松井事務局のフォローがあつて、何とか四八期にバトンを繋げました。本当に有難うございました。

また、今期はキャビネットに出向しますが、船橋中央LCの名を汚さぬよう頑張ります。

We Serve !!



会計 阿部清司 L

ありがとうございます！

# 納涼例会開催される



8月27日(木) 船橋グランドホテル

恒例の家族納涼例会、今年の売りはメンバーにちなんだ食べ物屋台の出店です。

鈴木Lの亀十のどら焼き(ドラえもんの鈴)、眞太郎Lのたたみいわし(職業)、榎田Lの串もの(駄洒落)、松本Lのかき氷(夏男)、假谷Lのかりんどう(これも駄洒落)など。

売れる店、売れない店、人生いろいろ店もいろいろ。

もうひとつの目玉は藤原宏L監修の法律クイズ。相続、債券などの問題をテーブル毎に解答する方式で競

ってもらいました。その後もスカイツリーのペア入場券が当たるBINGOゲーム、デイズニチケット争奪のじゃんけん大会と続きます。

入会予定の皆さんも参加され、にぎやかな例会となりました。



藤原宏高 Lの問題。難しかったかな～



ピンゴの手伝い。一生懸命がんばっていただきました



りました。大勢のご参加をいただき有難うございました。

# 馬と一緒に ホースセラピー



10月6日(火)、例年どおり船橋支援学校にて、児童のクラブレッド乗馬体験事業(馬に乗ることで心身機能を回復を目指すホースセラピー)を実施しました。

乗馬体験をする児童は100名以上で、我がクラブからは、これをサポートするために16名のライオンが参加いたしました。当日は、前夜冷え込んだため寒くなるのではと思

ましたが、日差し強く暖かな乗馬日となりました。今年きてもらったのは、馬体重が500キロ以上ありおっきいジャイロと25歳(人間でいうと70歳以上)ながらがんばってくれたサンデーです。今年、例年より馬を怖がらず元気に乗りこなす子



も多かったようです。メンバーは交代で校庭を馬と一緒に廻り続け、やや疲れの見えるてきた昼過ぎに終了となり、本事業は無事大成功のうちに終えることができました。成田のサイトウ乗馬苑スタッフの方々、船橋支援学校の先生をはじめ本事業実施にご協力いただきました皆様には、深く感謝申し上げます。

## 献血推進活動

10月10日(土)、11日(日)、ららぽーとTOKYO-BAYにおいて、のべ15名のライオンが参加し、献血推進事業が行われました。人通りの多い休日の商業施設で行われるのは、久々であり、普段、平日に参加しづらいメンバーも多く参加できたようです。メンバーは、人通りの多いハーバー通りにて道行く人に積極的の声を掛け、ティッシュを配布し、献血実施の宣伝を行いました。本年はあと1回献血推進事業が予定されており、その際には、今回参加できなかったメンバーもふるってご参加ください。

## 花と緑の ジャンボ協力

10月17日(土)、18日(日)、天沼弁天池公園にて緑と花のジャンボ市が開催され、私たちのクラブは18日の午後に協力いたしました。

当日は、7名のライオンが参加し、福引きや風船渡しの手伝いを行いました。天候に左右されやすいこの行事ですが、この日は、とても過ごしやす秋晴れであり、公園はたくさんの人出でした。

福引きでは、一度に人が集中して、順番待ちになっってしまうこともありましたが、抽選器から景品渡しまでスムーズに行うことができました。ジャンボ市は、例年、春と秋に開催されており、



船橋東LCのメンバーとともに

また、季候のよい来年の春には皆さまふるってご参加下さい。

## 船橋をきれいにする日

11月15日(日)、恒例の船橋をきれいにする日が実施されました。

当日は、あいにく雨模様



市長挨拶をする松戸徹L

から天沼弁天池公園にて行われた開始式には、主催者代表として挨拶された松戸徹Lをはじめ、ライオン・事務局あわせて8名が参加しました。

同日の清掃活動は、市内各所にて行われており、開



始式に参加しなかったライオンも多数、地元で清掃に参加したとうかがっております。

# 特集

## 船橋中央ライオンズクラブに入会相次ぐ！！



3年ぶりの新規正会員入会をした假谷美香Lと  
納涼例会にて名誉会員入会をした松戸徹L

今年3月に、平成24年の阿部清司Lの入会以来、新規の正会員としては約3年ぶりに、假谷美香Lが入会し、それから立て続けに、松戸徹L、岡田亨L、高橋雅洋L、持田満男L、渡邊貴洋Lが入会しました。柳町会長は、当初、新入会員5名獲得を目標としていましたが、急遽目標を10名獲得に変更することを高らかに宣言し、50周年に向けての組織充実を図っていくことを決意しました！



次世代を担う3人！  
岡田L、高橋L、持田Lの入会式



スポンサーの柳町会長と渡邊L

### 50周年 に向けて みんなで ガンバロー

この度は船橋中央LCに入会させていただき有難うございます。  
船橋市本町で社会保険労務士をしております假谷美香（かりやみか）と申します。  
平成27年3月に入会をして、早半年が過ぎました。仕事の都合でなかなかイベントに参加できずにはおりますが、例会で船橋中央LCが様々な貢献を日本のみ



假谷美香L

新入会ライオン  
の挨拶

ならず、世界に向けて行っていることを伺い、素晴らしい会に入会できてよかったと思いをかみしめている次第でございます。  
また、私にとっては初の大きなイベントであった納涼会は、手作り感満載の大変楽しい会でした。  
若輩者ではございますが、どうぞ今後とも宜しくお願いいたします。



松戸徹L

この度、伝統ある船橋中央ライオンズクラブに名誉会員として入会いたしましたことを大変光栄に思います。

本クラブが昭和43年に結成されて以来、青少年の健全育成や地域での奉仕活動において中心的な役割を担い、本市のまちづくりに大きく貢献されてきたことに対し、心より感謝申し上げます。

結成された当時は約28万人だった人口も、現在は62万人を超え、政令指定

都市を除くと全国で一番大きな市となり、都市力・市民力を備えた活力あるまちへと成長してまいりました。

会員の皆様におかれましては、今後も引き続き地域においてリーダーシップを発揮していただき、本市の発展のために、ご理解とご協力を賜りますようお願い申し上げます。



岡田亨 L

はじめまして、この度皆様方のお仲間に加えて頂きました、ライオン岡田亨です。

私は、昭和44年7月2日生まれの46歳です。生まれは東京都の江戸川です。が、中学2年生より、海神中学校、市立船橋高校とこの船橋を地元として育ってまいりました。

現在は船橋整形外科病院で20年間、理学療法士として勤めております。ようやく最近、元来のおせつかいと勘違いが少しばかり成長しまして、地域の

皆さまや、子供から人生の先輩の皆様方へ、何かお手伝いや恩返しをしたい、子供たちに将来につながる贈り物ができるようになりたいてと考えるようになりました。

今回の松本修幸ライオンからいただきましたご縁を大切に、皆様とともにライオン精神を学び、多くに皆様の笑顔につながるお手伝いを一緒に取り組ませていただきます！と思っております。

皆さま、どうぞよろしくお願いたします。



高橋雅洋 L

この度 阿部清司 L の薦めにより歴史と伝統ある船橋中央ライオンズクラブに入会させて頂き誠にありがとうございます。

私は建築内装業を営んでおります。

「誠実・堅実」な会社として地域・社会に信頼される会社となるよう精励しております。私のような若輩者が入会

させて頂き大変嬉しく思っております。

船橋中央ライオンズクラブの先輩の皆様方から多くの事を学び皆様とともに奉仕活動に貢献できるように一杯努力して参りたいと存じます。

多大なるご迷惑をお掛けすることがあるかと思いますが、何卒 ご指導・鞭撻の程宜しくお願い申し上げます。

(紙面の都合上、持田満男 L と渡邊貴洋 L の挨拶は次号に掲載いたします)



追悼文

今年の夏は、猛烈な暑さで、7月後半から8月初旬にかけて猛暑日の連続記録を塗り替えています。そんな中、湯浅久仁義ライオンの突然の訃報に触れました。

7月2日に玉川旅館で行われた船橋中央ライオンズクラブの新旧引継会では、あのいつもの「にこっ」とするやさしい笑顔で、目の前に沢山の料理の皿を並べ談笑している姿を拝見していただけた。その知らせはあまりにも突然でした。



湯浅久二義

湯浅久二義

ライオン、あなたは、1990年 平成元年に船橋中央ライオンズクラブに入会され、永きに亘りライオンズが行う奉仕活動、各種福祉事業、青少年の健全育成、献血、交通安全、緑化の推進等に積極的に参加して頂きました。特に日本で慢性的に不足している献血の啓蒙運動では、街頭に立ち、大きな体と声で訴え、多大なる功績を上げること

に貢献いただきました。平成二七年八月八日 船橋中央ライオンズクラブ会長 ライオン柳町和巳

編集後記

仕事柄、大量の文章を書いているので、会報作成もそんなに難しくないだろうと思いき、会報・IT委員をお引き受けしましたが、自分で原稿を作成することよりも、忙しい皆さまに原稿作成を催促することの方が会報編集にあたっては重要な仕事だと感じました(しつこく催促した皆さま。ゴメンナサイ)。

内容については、現在、鋭意、作成中？のクラブホームページにリンクすることを念頭に活動内容を写真付きで網羅するように心がけましたが、いかがでしたでしょうか。

皆さまのご意見等をお聞かせいただければ幸いです。



船橋中央 L キャラクター ぽい捨て禁次郎